

BOLETÍN DE PRENSA N° 64

Quibdó, 6 de septiembre de 2012.- Radicación de proyectos de acueducto de Quibdó.

El pasado mes de agosto se radicó ante el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio, el proyecto de Redes Secundarias de Zona Minera y Zona Norte por valor de 52 mil millones de pesos.

Este proyecto que beneficiará a más de 65 mil personas en la ciudad de Quibdó, será el resultado de todos los esfuerzos que ha realizado Aguas del Atrato para proveer de agua potable a los hogares quibdoseños.

“Ahora, solo resta esperar la aprobación de estos proyectos por parte del Ministerio para avanzar con los procesos licitatorios y ejecución de la obras, para alcanzar el beneficio de los usuarios finales, nuestra razón de ser”; manifestó el Director de Aguas del Atrato, Ing. Luis Heraclio Bermúdez Montoya.

Después de ejecutada las obras, la cobertura estará por encima del 80%, lo cual beneficiará a todos y cada una de las personas que todavía no cuentan con el servicio, además aumentará el suministro entre 12 y 24 horas a los sectores que hoy cuentan con el servicio de acueducto.

Jhasser Danilo Perea - Comunicaciones